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Digitale Ausstattung der
Schulen

Anfrage zur Kreistagssitzung vom 21. Februar
2022

Nicht erst seit Beginn der Corona-Pandemie nimmt die Digitalisierung der Schulen an Fahrt auf. Hierbei
muss neben der der Ausstattung der Schulen mit Hardware auch ein Fokus auf die Anbindung an schnelles
Internet gelegt werden.

Darum bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen durch den Kreisausschuss:

1. Welche Schulen sind bereits mit schnellem Internet angebunden? Sofern noch nicht alle Schulen
angebunden sind: Wie ist der Zeitplan?

2. Welche Schulen wurden durch die Breitband Nordhessen GmbH angebunden, welche
Privatwirtschaftlich?

3. Ist in den angebunden Schulen für die Schüler*innen WLAN nutzbar?

4. Sofern es Schulen gibt, in denen die Schüler*innen noch kein WLAN nutzen: Welche Planungen gibt
es, dieses einzuführen?

5. Sofern Schulen mit WLAN ausgestattet sind:
Können Lehrkräfte und Schüler*innen auch mit eigenen Endgeräten, bspw. zum kollaborativen
Lernen, auf das WLAN zugreifen?

6. Ist das WLAN von jeder Räumlichkeit der entsprechenden Schule zu erreichen?

7. Wie viele Endgeräte können gleichzeitig ohne Verringerung der Bandbreite benutzt werden?

8. Welche Konzepte zum Schutz von Datenmissbrauch werden durch Fremdzugriffe auf das WLAN
berücksichtigt?

9. Gibt es Einschränkungen beim Zugriff auf das Internet durch das jeweilige WLAN? (Bspw. Sperrung
von Internetseiten wie Youtube, Online-Lernplattformen, etc.?)

10. Sind an allen Schulen im Kreis Smartboards oder ähnliche Ausstattungen vorhanden?

11. Welche Förderungen wurden für die digitale Ausstattung der Schulen in Anspruch genommen?


